

Piden ejercer profesiones con seguridad

Como lamentable calificó el presidente de la Comisión de **Derechos Humanos** del Distrito Federal, Luis González Placencia, el que el Estado mexicano no garantice la **seguridad** de la defensora de **Derechos Humanos**, Norma Andrade.

Dijo que ella, como activista, debería ejercer esta profesión con libertad y **seguridad** en nuestro país.

Al referirse a la posibilidad de que la activista de "Nuestras hijas de regreso a casa -agredida el pasado viernes-, quien planteó salir del país por la falta de garantías para su persona, el responsable del referido organismo dijo que si bien es una decisión que le toca a ella tomar, "el mensaje que se envía con esto no es bueno".

La activista Norma Andrade anunció que abandonará el país junto con sus familiares tras haber sufrido ya dos agresiones en contra de su vida.

Aseguró que "aun cuando me duela mucho, lo voy a tener que hacer", aunque no especificó en que país se refugiará.

Destacó que no quiere salir como una delincuente e indicó que quiere seguir de cerca las investigaciones por los dos atentados que sufrió contra su vida.

Pide se les facilite el proceso de jubilación, ya que no únicamente es víctima de la incompetencia de autoridades, sino también de la burocracia.

González Placencia consideró que el mensaje debería ser "que tendríamos que poder

vivir aquí y ejercer nuestras profesiones aquí en condiciones de plena **seguridad**".

Respecto a si la Procuraduría General de

la República (PGR) se ha negado a brindarle protección a la activista de Ciudad Juárez, Chihuahua, así como a investigar su caso, dijo desconocer la disposición de la dependencia federal.

"Pero no hay que olvidar que es una obligación del Estado, tanto del estado de Chihuahua, como de la Federación, brindar esta protección", aseveró el ombudsman.

Indicó que la actuación del Estado mexicano en este caso, es una muestra de que "no se cumplió con la obligación que tenía y que pudo haberle costado la vida a una per-

sona". ☺ MÓNICA HERNÁNDEZ



Norma Andrade, la agredida. FOTO: ESPECIAL

